

La randonnée, organisée autour d'un parcours de 9 km, coupé par un pique-nique sorti du sac, a eu comme horizons, d'un côté l'étang de Thau avec le Mont Saint-Clair à Sète, le Mont Saint-Loup au Cap d'Agde, et de l'autre les contreforts du Larzac, un parcours représentatif du terroir languedocien alternant garrigues, pinèdes, oliveraies et vignes...

Au fil de la journée, la randonnée a pu rencontrer une dizaine de statues monumentales, œuvres de sculpteurs héraultais, positionnées tout au long du parcours au bord des vignes. Une valorisation du travail des vignerons à découvrir sans modération...

